

宮ヶ瀬クリスマスキャラバン隊に参加しました！

平成30年12月9日（日）にアミューあつぎで開催された、『宮ヶ瀬クリスマスキャラバン隊～水源地域から情報放流中～』に参加しました。

今回は、アミューあつぎの正面入口の前で当企業団の水缶や、宮ヶ瀬地域のチラシやパンフレットなどを配布しました。お子さんを中心に多くの方に立ち止まってもらいました。



今回参加してくれたキャラクターは、右から厚木市の「あゆコロちゃん」、当企業団の「ウォービー」、宮ヶ瀬の「あいちゃん」と「ミーヤくん」です。（写真上）

イベント当日は気温がぐっと下がった曇り空の下での開催となりましたが、ウォービーをはじめとしたキャラクターたちに会いに、たくさんの方々が来てくれました。



駅直結の地下道には、もみの木と、水源地域で生活している小中学生たちからのメッセージが展示してあります。（写真下）



現在、宮ヶ瀬ダムでは11月24日から12月25日まで『第33回宮ヶ瀬クリスマスみんなのつどい～宮ヶ瀬光のメルヘン～』を開催しています。

高さ30メートルを超える自生のモミの木に、約1万個の電飾でライトアップされたジャンボクリスマスツリーを見ることができます。

宮ヶ瀬ダムでは、このように、たくさんの人たちに訪れてもらえるよう、観光放流や各種イベント、周辺施設で使えるクーポン券の配布等、様々な取り組みを行っています。みなさんもぜひ、宮ヶ瀬に足を運んでみてください。